
 

  



LE MOT DU MAIRE 

2015 s’endort…2016 s’éveille. 

Que 2016 soit propice à l’épanouissement de votre vie personnelle, professionnelle et associative… 

Que cette année soit une année de joies et de bonheur… 

Je sais que c’est paradoxal de parler de joies et de bonheur alors que nous traversons une période difficile où les valeurs 

de la république, si chèrement acquises, sont bafouées. 

Période difficile en ce qui concerne les finances avec la baisse des dotations… En effet, le manque de financement pour 

notre commune exigera un effort cumulé de 249.000 euros d’ici 2017. Nous devrons continuer à gérer notre commune 

de façon très rigoureuse comme cela a été fait précédemment… Se lamenter devant  cet état de fait est inutile… 

Au contraire, il faudra nous montrer inventifs, combatifs, créatifs pour atteindre nos objectifs et maintenir le niveau actuel 

de services à la population. 

2015 est une année où des travaux importants ont été réalisés…la rue Gaston de Foix, qui est communautaire, a été 

aménagée sur la moitié de son linéaire…la suite devrait être réalisée sur les prochains budgets de la communauté, 

réfection du parking du stade, réfection du parking de la résidence Concorde, travaux route de Bénagues afin de capter 

l’eau de pluie et les ruissellements sur les bas-côtés, le rond-point de l’église et de la place Jean Jaurès, la place de Rauly 

côté droit ainsi que des petits travaux çà et là… 

Gros aménagements dans les années à venir : urbanisation de l’avenue des Pyrénées (trottoirs), de la place Faurejean 

et la mise en accessibilité des bâtiments communaux et de la voirie. 

En matière de logements : le lotissement Marcel Pagnol où 24 logements sociaux ont vu le jour… 

Pour 2016 : 

Le lotissement de Luzent devrait être prêt ainsi que la maison partagée avec ses  logements. 

L’école : les effectifs : 100 enfants à l’école maternelle, 157 à l’école élémentaire 

La cantine : la fréquentation de la cantine scolaire se traduit par une moyenne de 160 rationnaires. 

Les TAPS (temps d’activités périscolaires) 190 élèves y participent…cette réforme représente un coût important pour la 

commune. 

Les ados : 40 jeunes participent aux activités qui leur sont proposées par le centre de loisirs. 

Je tiens à remercier tous ceux qui œuvrent pour la commune : les associations (extrêmement dynamiques), les 

enseignants et le personnel des écoles qui préparent l’avenir de nos jeunes, tous les acteurs et partenaires économiques, 

tous les agents communaux (dont la qualité de leur travail est une évidence pour tous)… 

Enfin, je souhaite remercier tous ceux qui m’accompagnent dans ce mandat. 

 

Bonnes et joyeuses fêtes de fin d’année à tous. 

 

 

 



INFORMATIONS 

Feux tricolores 

Certains d’entre vous se sont demandés pourquoi les 
feux tricolores des 4 chemins étaient restés si longtemps 
hors service ? 

Le tableau de commande de ces feux a été endommagé 
suite à un accident de la circulation survenu le 30 juillet 
2015. Intervenus aussitôt sur les lieux, les services 
techniques municipaux ont sécurisé les lieux et doublé 
la signalisation routière à l’approche du carrefour, 
l’avenue des Pyrénées étant de ce fait prioritaire pour la 
circulation. Une entreprise spécialisée a été également 
contactée pour tenter de remettre en service les feux 
tricolores. 

Malheureusement, l’entreprise et le fournisseur du 
coffret de régulation étaient en congés tout le mois 
d’août, ce qui a empêché une remise en service durant 
cette période. Ce n’est que début septembre que le bon 
de commande n’a pu être signé ce qui a permis une 
remise en service 8 jours plus tard, l’armoire de 
commande ayant été remplacée.  

Il ne faut donc pas confondre les congés des entreprises 
avec une inaction des responsables municipaux ! 

 

Ramassage scolaire : 

Suite à une nouvelle organisation du ramassage scolaire 
lancée par le Conseil départemental qui en a la charge 
et la responsabilité, des disfonctionnements sont 
apparus sur certains points de ramassage scolaire sur 
St Jean. Dès que Mr le Maire en a eu connaissance, le 
responsable de la voirie départementale et des 
transports de l’Assemblée départementale a aussitôt été 
prévenu des problèmes rencontrés par les élèves de la 
commune. 

La réactivité des services départementaux s’est montrée 
efficace puisque les circuits de bus de ramassage 
scolaire ont été modifiés pour être en cohérence avec les 
points de ramassage en place sur la commune et 
permettre aux élèves Saint-jeantais d’arriver à l’heure 
dans leurs établissements. 

 

 

 

Cantine scolaire : RAPPEL 

Depuis la rentrée scolaire de septembre 2015, il est, de 

plus en plus, constaté que les délais d’inscription des 

enfants devant fréquenter la cantine scolaire, n’étaient 

pas respectés par les parents, ce qui entraîne forcément 

une désorganisation dans la commande des repas et 

dans le fonctionnement de la cantine. 

Il est en effet anormal de voir, comme cela vient de se 

produire, que 40 enfants n’avaient pas été inscrits pour 

prendre leur repas sur le mois de décembre… 

Chaque parent ayant eu connaissance des modalités 

d’inscription et du fonctionnement de ce service 

municipal, il n’est pas admissible que le laxisme de 

quelques parents dont certains ne travaillent pas, faut-il 

le remarquer, puisse mettre en danger la cantine 

scolaire. 

Il a donc été décidé que le règlement intérieur du service 

serait appliqué dès le 1° janvier 2016 : aucun enfant 

non inscrit ne pourra être accepté à la cantine 

scolaire et les parents seront prévenus de venir 

récupérer leur enfant. 

Un tarif spécial « non inscrit » va être mis à l’étude 

comme cela se pratique déjà dans d’autres communes. 

Ramassage des ordures ménagères : 

RAPPEL 

Il est rappelé, une nouvelle fois, que les conteneurs à 

ordures ménagères ne doivent contenir que des ordures 

ménagères. 

Les sacs jaunes servant aux déchets recyclables, ne 

doivent être placés à côté des conteneurs OM que, au 

plus tôt, la veille du ramassage, soit le mercredi, l’idéal 

étant de les sortir le jeudi, jour de ramassage des 

ordures ménagères sur la commune. 

Pour tous autres déchets, pensez à appeler le 

SMECTOM (n° tél. : 05.61.68.02.02) pour convenir d’un 

rendez-vous et éviter que les encombrants ou déchets 

verts ne restent sur les voies publiques trop longtemps !! 

Merci pour l’environnement et le cadre de vie… 

 



L’UNISSON 

 

LAEP (Lieu d’Accueil Enfants Parents) 

 

C’est quoi ? 

 C’est le plaisir d’être ensemble dans les jeux et les échanges en compagnie d’un adulte pour évoluer au rythme 

de chacun en toute affectivité 

 C’est un lieu de convivialité et de confidentialité 

 C’est un espace d’échanges autour de la fonction parentale 

 C’est un lieu qui permet une parenthèse dans le quotidien 

C’est pour qui ? 

 Pour les enfants de 0 à 6 ans accompagnés d’un adulte référent, (parent, grands-parents, assistant familial) et 

aux futurs parents. 

C’est quand et où ? 

Mercredi de 9h à 12h groupe scolaire  Mendes France au local du relais d’assistante maternelle. 

C’est qui ? 

 Elisabeth, Régine, Emeline, Caroline, Lila, Sabine, Sophie, Magali, et Nadège qui accueillent petits et grands, 

par binôme, chaque semaine à tour de rôle. 

C’est anonyme, sans inscription, c’est ouvert à tous (une participation de 0,50€ est demandée)  

TRAVAUX 

 TRAVAUX DEJA EFFECTUES PAR LES EMPLOYES MUNICIPAUX (TRAVAUX REGIE) 

 

• Isolation + lambris plafonds appartement du Sémaillé. 

• Pose de détecteurs de fumée dans tous les logements sociaux 

• Démolition aire poubelle au parc et agencement 

• Pose de 2 tables + 4 bancs à Luzent (aire de pique-nique) : le barbecue prévu sera installé avant l’été prochain. 

• Peinture routière sur toute la commune 

• Pose pare ballons + main courante au stade 

• Entretien des 3 stades suite achat du scarificateur 

• Réfection mur du cimetière 

• Elagage des platanes 



• Un quatuor d'employés municipaux 

a élagué les platanes de notre 

commune. Les 26 beaux platanes 

"patrimoine naturel" de la place de 

Rauly ainsi que ceux de la place 

Jean Jaurès et Joucla n'y ont pas 

échappé et ont vu leur coiffure 

tomber. Les branches ont été 

coupées, ramassées en un temps 

record, avec une organisation sans 

faille. Équipés d'une nacelle, de 

tronçonneuses, d'une benne, de 

cisailles et d'une bonne" huile de 

coude" ce fut par un travail soutenu 

que nos employés ont effectué cette tâche qui va éviter le ramassage de feuilles mortes qui sont 

souvent la cause d'une mauvaise évacuation d'eau de pluies vers les puits secs et caniveaux, sans 

compter le balayage des riverains qui voient leur devant de porte envahis aussi par les graines des 

chatons, floraison de ces arbres « hermaphrodites ». 

TRAVAUX EN COURS : TRAVAUX REGIE EN COURS DE REALISATION 

• Local stade pour stockage engins et outillage  

• Remise en état appartements place Jean Jaurès et derrière la mairie (logements sociaux) 

• Modification des aires de poubelles à différents endroits de la commune 

 

     TRAVAUX INVESTISSEMENT VOTES ET DEJA REALISES 

• Huisseries salon de coiffure 

• Huisseries appartement du Sémaillé, 

• huisseries de la boulangerie. 

VOIRIE 

• Bicouche impasse Richelieu 

• Tri-couche parking stade : 2ième tranche 

• Bicouche sur parking Marie Curie 

TRAVAUX INVESTISSEMENT VOTES ET REALISES EN 2015 

• Pluvial avenue de Bénagues (pose de drains et réalisation de puits secs) 

• 1ère tranche place Rauly : tri couche. 

• Rond-point place Jean Jaurès (enrobé à chaud) 

• Rond-point place de l’Eglise (enrobé à chaud) 

• Rue de la voie : pose bordures+ récupération eaux dans puits sec existant. 

• Rue Gabriel Fauré : récupération eaux pluviales. 

• Création d’un 2ième puits sec place Jean Jaurès pour récupération eaux angle Caisse Epargne. 

• Travaux route de Bénagues afin de capter les eaux de pluie et les ruissellements sur les bas-côtés. 



 

Les travaux d’investissement voirie représentent un montant de 250.000€ environ 

pour l’année 2015 

 

• Vous avez pu constater le « ballet » de nos employés municipaux: ils ont arraché les plantes estivales, 

nettoyé les massifs et ronds-points… et mis en terre les bulbes, pensées et autres plantes d’hiver. 

L’ECHO DES ASSOCIATIONS 

PETANQUE 

Le  25 Octobre s'est tenue l'assemblée générale de la pétanque. Jean-Baptiste Fauré, président depuis .13 
ans  a décidé de ne pas renouveler son mandat et c'est Georges  Campos qui prend la présidence de l'association. Au 
cours de cette assemblée une coupe a été 
remise à 2 membres du club: André et René. 

Composition du nouveau bureau: 

Président: Georges CAMPOS  

Vice-Président : Thierry JOLIBERT 

Trésorier : Come Moly  

Trésorier adjoint : Michel LAZARO 

Secrétaire : André LAPORTE 

Secrétaire adjoint : Luis CASAL 

 

 
COMITE DES FETES 
 

 
La soirée avec Nadau a rencontré un immense succès, dépassant toutes les espérances. Plus de 650 

personnes avaient pris place dans la salle Aragon. 
 
Cela a été un vrai bonheur, accord parfait entre la scène et la salle. Les «aficionados» connaissent le répertoire 

par cœur et les néophytes découvrent celui-ci avec beaucoup de plaisir. 

Des rires, des applaudissements fournis, des chants… que de bons moments. 

 

 Le soleil, les stands toujours plus nombreux et les animations ont attiré grands et petits pour le marché de Noël. 

Encore une belle réussite pour le Comité des Fêtes ! 

 

 

 

 

 



Animations 2016 : 

 

 28 mars : omelette 

 descente de Caricos avec l'accueil jeunesse date à définir (certainement au printemps)  

 17/18/19 juin : fête de St Jean du Falga 

o le vendredi : Orchestre Making-of 

o le samedi : Orchestre Andréasony 

o le dimanche : Mach Prod 

 

 marchés gourmands : 15/22/29 juillet et le 5/12 août 

 vide grenier : le 24 juillet 

 Fête du lavoir ou de Joucla date à définir juillet ou août 

 Marché de Noël : le 13 décembre  

 

 

LES JEUNES 

 

Suite à un été riche en activités et découvertes, (chantier jeunes de nettoyage du Bésail, week-end sportif, séjour 

itinérant le long du canal du midi, séjour plongée sous-marine à Banyuls, camp surf citoyen à Labenne…) et  après une 

pause estivale, l’accueil jeunesse LE&C GS a repris du service. 

Comme chaque année la structure a proposé aux 

jeunes de participer à un séjour prévention routière 

lors de vacances d’automne. Ce dernier a été réalisé 

en partenariat avec l’APR (association de prévention 

routière) de Foix et le circuit du Kart ’are de Aigues 

Vives où le meilleur des accueils nous a été réservé 

par Cédric et Fabien. Au programme, code de la 

route, initiation scooter et karting pour le plus grand 

plaisir de tous.  Les jeunes ont aussi été invités par 

la Commune à une sortie sportive au stadium 

opposant le TFC à  Angers. Ils ont ensuite organisé  

une soirée halloween qui a eu un réel succès. Enfin 

ils se sont rendus au Toulouse Gamme Show avec 

l’accueil jeunesse de Seix. 

Actions à venir : Participation au Marché de Noël, action « papier-cadeau » à Décathlon et redémarrage des samedis 

ski après les fêtes de fin d’année. 

D’autre part et en partenariat avec le Comité des fêtes de Saint Jean du Falga les jeunes travaillent actuellement à la 

réalisation de prototypes de « caricos » (petits véhicules roulant sans moteur) afin d’organiser prochainement une 

manifestation sur la ville… 

Pour tous renseignements n’hésitez pas à nous contacter au 06 01 79 04 53. 

 

 

CITE D’ECHANGE 
  

Vide grenier : malgré le temps quelque peu pluvieux le matin, le vide grenier organisé par la Cité d'Echanges a 
eu lieu et a connu un certain succès. 

 

 

 



Une cinquantaine d'exposant a bravé le temps incertain de la matinée et a pu profiter du beau soleil de l'après-midi pour 
le plus grand plaisir des visiteurs.  
 

Cité d'Echanges vous donne rendez-vous pour les prochains vide greniers qui auront  lieu 

 le 22 mai. 

 le 16 octobre 
 

FOOT : Les féminines de l’ESSJF 

 

 

 

L’Etoile Sportive de St Jean du Falga entame sa deuxième saison concernant le développement 

féminin au sein du club. 

L’effectif est passé de 4 filles l’an passé à une douzaine cette saison, allant de U7 à U15. Les 

féminines ont aussi augmenté au niveau des dirigeants 2 en U7, 3 en U8-U9 et une référente féminine. Sans oublier 

bien sûr les mamans qui apportent leur soutien lors des animations, des plateaux et des gouters. 

Le football se conjugue aussi au féminin  à St Jean du Falga, en voici la preuve. 

Le foot féminin c’est l’occasion : de pratiquer un sport, de jouer au football, de faire partie d’une équipe, de partager une 

passion, de se faire plaisir, de se faire des amies, de développer son goût 

pour l’effort et la solidarité, de vivre de bons moments et bien d’autres 

choses. 

Les objectifs de l’Etoile sont : de promouvoir et développer le football 

féminin, d’accroitre la proportion de jeunes filles dans le football et 

d’améliorer la qualité du football féminin à la base.  

Les femmes prônent davantage la participation et le bien-être que la 

compétition. Ce point est très important dans les catégories les plus jeunes 

où la notion de « jeu pour tous les enfants » est placée avant la compétition, 

la victoire et les résultats. 

La mixité de l’encadrement est un vecteur d’efficacité et d’équilibre dans les 

décisions comme dans l’action. 

L’Ecole de l’Etoile se base sur des valeurs fortes : « l’Emotion, la Solidarité, le Sérieux, La Jovialité et la  

Familiarité (E.S.S.J.F) 

Quelques dates à retenir 

6 mars : match de gala opposant le TFC féminin au club de foot féminin d’Albi à 14h30 au stade 

1ier mai : festival de football départemental d’animation 

 

FOYER RURAL 

La fête de fin de saison aura lieu le 4 juin à 21 heures. 

Vous pouvez trouver tous les renseignements sur leur site : www.foyerruralstjeandufalga.fr/ 

 

 



 

BIBLIOTHEQUE : programme  

 
 
Février : Grand Nord 

 
Le Grand Nord : Exposition (objets, photos) 
+ projection Eric Mourniac 
 
27 février : conférence 
 

Mars : journée de la femme  
Vendredi 4 mars projection film Amnesty 
International 
+ intervenant » fleur de désert » 20H 
 

Avril : Loisirs/ Printemps/ Nature  
Avril : Yvonne Calsou  artiste 
http://yvonne-calsou.blogspot.fr/ 
 
Suzanne peintre sur porcelaine 
Atelier de 14H à 17h sur réservation 16 et 23 avril 
 

 

DIVERS 

 

CEREMONIE DU 11 NOVEMBRE 

Les saint  jeantais sont venus nombreux en ce jour de commémoration. Après les discours une gerbe a été déposée au 

monument aux morts. 

A l’issue de la cérémonie les enfants ont chanté, avec beaucoup d’émotion, la Marseillaise sous la direction de Joël 

Dupuy. 

 

 

http://yvonne-calsou.blogspot.fr/


 

 

 

 

 

 

 



Photo gagnante du concours 

ETAT CIVIL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Naissance 
CABAU Nina 

 

PAUL Sarah 

 

SAULET Mathieu, Rayan 

 

SINGH Lia 

 

VINAS Rafael 

 

Décès 
BONALDO Ernestine 

 

CARALP Annie 

 

CHAUSSON Pierre 

 

DENJEAN Paulette 

 

DRUON Henri 

 

ESTEBE Henriette 

 

LABORDE Claudette 

 

LAMOURE Marie 

 

SEGUY Emilienne 

 

THÉAU Jeanine 

 

YOUB Fatma 
 

Mariage 
BAKALI Driss et ARNAUD Nathalie 

 

CASENAVE Michel et GONZALVO NAVARRO Olga 



 

AMUSEZ-VOUS… 

 

 

BONNE ET HEUREUSE ANNEE DE LA PART DE LA COMMISSION COMMUNICATION 
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